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PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU CLUB 403 

 
 
DATE DU CA : 21/02/2024 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rédacteur : Didier MONVOISIN 

 

ABSENT(S) EXCUSÉ(S) : Emmanuel HUSSON (EH) 

L’ordre du jour constitue les titres de chaque chapitre 
Séance ouverte à 21H00 via https://meet.jit.si./Club403-CA 
 

Approbation du compte rendu de la réunion du 9 janvier 2024 

Le compte rendu de la réunion du 9 janvier 2024 est approuvé à l’unanimité 

Point secrétariat 

A la date de ce jour 244 membres sont actifs pour 2024 (256 en 2023) dont 26 nouveaux (34 en 2023). 
Les cartes d’adhérents pour l’année 2024 seront envoyées à partir de la semaine prochaine, l’accès au site du club 

étant bien évidemment opérationnel pour les membres enregistrés. 

Point trésorerie 

Toutes les factures transmises au trésorier sont payées y compris celles concernant le salon de Nantes. 
Le solde du compte bancaire est d’un peu plus de 20 000 euros en hausse par rapport à celui de janvier mais intègre le 
produit de la vente des parts BRED sur lesquelles nous avons réalisé un petit bénéfice. 
Le dépôt de signature pour une deuxième procuration sur le compte est en cours fait avec Didier depuis mercredi. 
 
Prochaine Assemblée Générale 
Le conseil à l’unanimité décide de fixer la prochaine Assemblée Générale annuelle qui clôturera l’année 2024 au début 
du mois de février 2025 à Brive sur proposition de Jean Claude Colombo pour son organisation. 

Point magasin Carrosserie 

Pas de problème particulier, Thierry nous rappelle que le club n’expédie pas les pièces de plus de 2 mètres, c’est 
l’acheteur qui passe ou envoi son transporteur. 
Il est envisagé d’acheter quelques pièces pour 403 cabriolet chez un fournisseur susceptible de prendre 
prochainement sa retraite afin de posséder un modèle de « référence » pour des fabrications futures. 

Point magasin Mécanique 

21 factures ont été faites depuis le début de l’année, 8 sont en attente de préparation.  
Nous devrions récupérer au salon de Reims une commande de réassort auprès de Renkens (fournisseur hollandais). 

Groupe de travail événementiel 

Le CA décide à la demande d’Emmanuel Husson souffrant de le remplacer pendant son absence par Jean Claude 
Colombo dans son rôle de rapporteur. 
Le CA valide l’arrivée de Marc Dazin et de Christophe Marcaud au sein du groupe en remplacement de Philippe 
Schreiber et Karine Ozieblo. 
 

PRÉSENTS Validation 

Gaël CHANCE (GC) GC 

Vincent FOULON (VF) VF 

Thierry DELPECH (TD) TD 

Dany JEANNE (DJ) dj  

Didier MONVOISIN (DM) DM 

Frédéric MOUYNET (FM) FM 

Antoine POLIET (AP) AP 

Daniel REICHERT (DR) DR 

https://meet.jit.si./Club403-CA
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Vendredi 23 février 2024, Daniel et Didier rencontrent Marc Dazin pour finaliser la proposition du programme de la 
CIA 2024 sur la région de Laon. 
Thierry et Didier sont en charge du salon de Reims les 9 et 10 mars prochain, ils récupèreront une partie du matériel 
d’exposition utilisé à Nantes auprès de JC Colombo. 
Prochaine réunion du groupe de travail le 26/02/2024 à 21h00. 

Demande de dé-rarchadisation 

Suite aux différentes demandes d’explications de Jean marc Rachard faites par mail au CA les 29 novembre et 21 
décembre 2023, après examen et délibération sur chacune d’elles une réponse écrite lui sera adressée par notre 
président Gael Chance. 
Le CA regrette le retrait et le départ du club de Jean Marc après tant d’années passées avec dévouement à son 
développement et souhaite que tout le travail accompli et que ses apports restent à disposition du club et au plus 
grand profit de ses adhérents, 
Le CA décide que les années passées au club feront l’objet d’un article dans le prochain BL. 

Règlement intérieur 

Il ressort des échanges au vu des turbulences de l’année 2023 que certaines règles de fonctionnement soient 
précisées et clairement écrites dans un règlement intérieur révisé et validé et mis en place lors de notre prochaine 
assemblée. 

Stage technique 

Jean Gabriel Martin propose l’organisation sur sa région en juin 2024 d’un stage technique de 3 ½ journées que le CA 
valide. 

Renouvellement cotisations Aventure Peugeot et FFVE 

Après discussion et compte tenu du montant raisonnable des cotisations demandées (une cinquantaine d’euro par 
association), le CA décide de renouveler ses adhésions 2024 pour l’Aventure Peugeot et la FFVE pour la FFVE c’est 
250€ 

Stage technique 

Jean Gabriel Martin propose l’organisation sur sa région en juin 2024 d’un stage technique de 3 ½ journées que le CA 
valide. 

Délégués 

Le CA valide les candidatures : 
● d’Antoine Poliet sur la Bretagne (29-35, le 22 restant au délégué actuel Pascal Tocchetto) 
● de Thierry Delpech (46 en plus du 18 et 58) 
● de Frédéric Mouynet (11, 12, 81 en plus du 31) 
● de Didier Monvoisin sur l’ile de France (75-77-78-91-92-93-94-95), 

Assurances 

Après plusieurs échanges avec le cabinet de courtage CARENE assureur RC du club, nous venons de signer un avenant 
de mise à jour de notre contrat avec la société ALLIANZ qui porte le risque et prend bien en compte le nombre de nos 
adhérents jusqu’à 450 membres. 
Il est décidé de prendre contact avec le club 404 dont le nombre d’adhérents est plus important et essayer de 
comparer nos contrats et les garanties proposées. 
 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée vers 23h30. 

 

La date de la prochaine séance du CA est fixée au 12 mars 2024 à 21h00. 


